



大田原市議会議長

新年あけましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、心健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

年頭にあたり、市議会を代表いたしまして新年のご挨拶を申し上げます。

市民の皆様には、日頃から議会運営や議会活動に対し、温かいご支援ご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

いつたんは終息の兆しを見せつつも、今もなお新たな変異ウイルスに先行きの不安が消えない新型コロナウイルス感染症によつて、市民の皆様には昨年に引き続きご苦労をお掛けしていることに対し大変心苦しく思つてお

ります。

そのような中、感染症対策を講じた上で栃木県においていちご一木会とちぎ国体とちぎ大会が、夢を感動へ感動を未来へをスローガンとして開催されました。本市においても、相撲、ソフトボール、バドミントンの正式競技と、公開競技の綱引、デモンストレーション、スポーツのスポーツ、チャンバラ、ダンススポーツ、リレーマラソンと多くの競技が開催され、多くの感動を共に有できたことは大変うれしく思います。

また、本市においても今年はより多くのイベントが再開されるとお聞きますので、これからもご指導ご鞭撻よろしくお願ひ申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして、幸多き一年となりますことを心からお祈り申し上げまして新年の挨拶といたします。

思いますので市民の皆様とリアルな感動を共にできると思います。さて、当市議会にお